
Verbale 24 11 2021  Riunione del Comitato direttivo allargato ai soci fondatori e a tutti gli interessati 

 

Mercoledì 24 11 2021  ore 18,30 in sede e sulla piattaforma Zoom si è svolta la riunione del Comitato di 
Direzione allargato ai soci fondatori e ai soci interessati. 
All'ordine del giorno: 

1. Budget annuale e previsioni di bilancio 
2. Utilizzo della sede da parte dell’ANPI.  
3. Varie ed eventuali 

Presenti: Direttivo: il Presidente Fernando Codonesu, il Direttore Franco Ventroni, la Segretaria 
organizzativa Gabriella Lanero, Rita Sanna, Mauro Tuzzolino (partecipa online); Andrea Pubusa (partecipa 
online) i soci Mauro La Fauci, Franco Scasseddu, Riccardo Biianco.  
Presiede Fernando Codonesu, verbalizza Gabriella Lanero 
 
1)Il Presidente F. Codonesu relaziona sul budget annuale per la gestione della sede, la situazione di cassa e 
previsione di bilancio 2021 illustrando il documento (allegato al presente verbale) già inviato via mail ai 
componenti del direttivo. Informa che a gennaio sarà completato l’acquisto e installazione 
dell’infrastruttura di comunicazione per attività sia in presenza, sia online; precisa che riguardo la voce 
Spese impreviste è già possibile individuare la spesa di circa 1300 euro per il rifacimento della facciata del 
palazzo ( previsto nella riunione condominiale cui ha appena preso parte). Tale spesa non supera la quota 
già inserita (€1500) e consente per ora una previsione di bilancio positiva con attivo di circa 1000 €.  
Sottolinea come da questo quadro finanziario nasca l'esigenza non di individuare qualche taglio da fare, pur 
necessario, ma di un maggiore impegno collettivo nell'assicurare altre entrate, a partire dalle iscrizioni. 
Su questo punto il Direttivo assume l’impegno di sostenere una campagna d’iscrizioni per l’anno 2021-22 
sollecitando i soci al rinnovo e invitando gli interessati alle iniziative previste in programma, a partecipare e 
contribuire con la sottoscrizione della tessera o, se possibile, con un contributo quali soci onorari. 
2) Il Direttore F. Ventroni riferisce quanto emerso dall’incontro del 22 11 , sull’utilizzo della sede, al quale 
hanno preso parte il Presidente e il Direttore, i rappresentanti dell’ANPI di Cagliari e provinciale e alcuni 
soci appartenenti a entrambe le associazioni. 
Premesso che l’ANPI ha versato durante la raccolta dei fondi per la ristrutturazione della sede la cifra di 
7000 € quale contribuzione per l’utilizzo dei locali per lo svolgimento della propria attività associativa e che 
l’accordo iniziale era basato sull’ipotesi di una sala per assemblee e di altri spazi, considerato che la 
situazione attuale di spazio limitato non consente alle due associazioni di collocare nei locali troppi mobili e 
suppellettili, si è arrivati a concordare una proposta articolata come segue. 

1) E’ previsto per le due associazioni l’utilizzo comune, come ufficio e per riunioni di direttivo, dello 
spazio separato nel soppalco. Questo spazio potrà essere attrezzato con tavolo per riunioni e con 
una scrivania a disposizione dell’ANPI, adeguati alla dimensione del locale, nonché con scaffalature 
e armadietti chiusi, collocati in alcuni spazi nicchia del soppalco e della stanza-ufficio in modo tale 
che non riducano lo spazio utile per l’accesso delle persone. Per la realizzazione di questi arredi su 
misura ciascuna delle due associazioni s’impegna a richiedere un preventivo. Alcuni responsabili 
delle due associazioni avranno le chiavi dell’ufficio che sarà tenuto chiuso per questioni di 
riservatezza e per la sicurezza di eventuali documenti, computer ecc .  
Sarà comune l’utilizzo del ripostiglio in cui potranno essere custoditi oggetti e attrezzi di uso 
comune. L’accesso e l’utilizzo degli altri spazi (soppalco, saletta del piano terra e servizi) sarà 
comune. Tali spazi saranno meglio attrezzati in modo funzionale in base alle esigenze delle attività 
via via programmate, anche con dotazioni tecnologiche disponibili per lo svolgimento di attività in 
modalità mista in presenza e online. 

2) E’ riservato all’ANPI l’utilizzo della sede una volta alla settimana (il lunedì) per l’attività del coro e 
per riunioni interne e un’altra volta, in funzione delle esigenze, per riunioni da programmare con 
preavviso e/o in maniera concordata fra le due associazioni. 

3) Sarà concordata una quota mensile da scalare dai 7000 euro già versati in anticipo. 



 
Su quest’ultimo punto il Direttore riferisce che la referente dell’ANPI Cagliari ha proposto una quota di 50 €, 
mentre i referenti della SCP si sono riservati di fare una proposta sulla base dei seguenti parametri: utilizzo 
dei mq, consumo di acqua e luce.  
Il direttore propone quindi che la quota da considerare sia al minimo di €65. 
Dopo ampia discussione, e sentito in particolare il parere dei soci e membri del Direttivo non presenti alla 
riunione del 22 11, considerato che ANPI e SCP perseguono intenti comuni; hanno in comune molti soci dei 
quali alcuni facenti parte dei rispettivi comitati direttivi; hanno svolto e svolgeranno attività culturali 
comuni e che potranno essere concordate,  
il Comitato direttivo approva all’unanimità la proposta illustrata dal Direttore.  
Per il punto 3 si propone che il corrispettivo della quota mensile da scalare sia considerato pari a €70 al 
mese.  
Si sottolinea inoltre l’opportunità di gestire un calendario comune fra le due associazioni in modo da 
prevedere nel modo migliore e flessibile l’uso comune degli spazi e concordare le attività evitando per 
quanto possibile la sovrapposizione di iniziative.  
Non essendovi altro da discutere la riunione si conclude alle ore 20,00. 
 
 
 


